

1年生の就職活動がスタート！

大学の就職活動解禁に合わせ、3月7日、8日に開催された合同企業説明会「のと就職フェア2023（主催：石川県）」「学内合同企業説明会」に1年生36人が参加しました。

企業説明会には、企業と学生をつなぐ「学生企業マッチングシート」の協力企業である、県内企業30社が参加しており、学生は各ブースを訪問し、企業担当者から入社後のキャリアプランや当校出身の先輩社員の活躍状況を聞き、魅力ある企業を見つけました。また、企業担当者からは「IPCの学生を採用したい」「学生と直接話す機会があるがたい」などの声をいただきました。

学生たちは、この企業説明会を皮切りに本格的な就職活動に入り、今後、企業見学や採用試験を受けることになります。並行して、将来企業の即戦力として活躍でき



るための知識や技能・技術を習得していくので、慌ただしい日々が続きますが、当校の学生は必ず乗り越えてくれると思います。そのため当校も全力で学生の就職支援を行っていきます。

2年生が修了し、職業人生の第一歩を！

3月11日、のとふれあい文化センターにおいて、第33回修了式を挙行了しました。当日は、保護者、関係者及び教職員の見守る中、2年生41人（生産技術科18人、電子情報技術科23人）が、角校長から修了証書を受け取りました。学生たちはこの素晴らしい里山里海がなる穴水町での学生生活を終えて、職業人生の第一歩を踏み出すこととなりました。

地域の皆様には、アルバイトや学園祭、ポリテックビジョンなどのイベントを通して、学生へのご協力やご指導を頂き、この場をお借りして感謝申し上げます。

4月から新入生達が穴水町での生活を始めますので、地域の皆様には引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます